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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇心得体会，这样我们可以养成良好的
总结方法。好的心得体会对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇心得体会以下是我帮大家
整理的最新心得体会范文大全，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

教师培训心得体会和感悟500篇一

从他们身上，我学到的远不只是专业的知识和做学问的方法，更多的是他们执著于教育事业、孜
孜不倦、严谨勤奋、潜心钻研、尽心尽责的那种热爱工作，热爱生活的高品位的生命形式。这些
，让我开阔了眼界，拓宽了思路，转变了观念，促使我站在更高的层次上反思以前的工作，更严
肃地思考此刻所面临的挑战与机遇，更认真地思考未来的路如何去走。在那里就从培训学习中浅
谈几点自我的感悟。

“知识也有保质期。”作为教师，实践经验是财富，同时也可能是羁伴。因为过多的实践经验有
时会阻碍教师对新知识的理解，也能一时地掩盖教师新知识的不足，久而久之，势必造成教师知
识的缺乏。缺乏知识的教师，仅靠点旧的

教学经验，自然会导致各种本事的下降甚至是缺失，这时旧的教学经验就成了阻碍教师教学本事
的发展和提高的障碍。所以，对于这种学习、培训，对于一个教师来说，是很有必要的，是很有
价值的。

教师要充分相信学生，信任学生完全有学习的本事。把机会交给学生，俯下身子看学生的生活，
平等参与学生的研究。教师把探究的机会交给学生，学生就能充分展示自我学习的方法和过程，
教师也就能够自如地开展教学活动。新课程实施的灵活性大，让教师觉得难以驾驭教学的行为，
课堂教学中表现为过多的焦虑和不安。那么，怎样调动学生的“思维参与”呢？应当创设情景，
巧妙地提出问题，引发学生心理的认知冲突，使学生处于一种“心求通而未得，口欲言而弗能”
的状态。为此，教师要多给学生做、说的机会，让他们讨论、质疑、交流，围绕某一个问题展开
辩论。这样，学生自然就会兴奋，参与的进取性也就会高起来，他们的才智就会得到大大的提高
和发展。

这几年的教学生涯，让我已经慢慢倦怠，我早已像一台机器，不再有灵感。把教师当成了一种职
业，一种谋生的职业。对工作有的是厌倦之意，不平之心，黯淡之境。可经过这几天的培训，让
我能以更宽阔的视野去看待我们的教育工作，让我学到了更多提高自身素质和教育教学水平的方
法和捷径。“爱”是教育永恒的主题，我们明白了怎样更好地去爱我们的学生，怎样让我们的学
生在更好的环境下健康的成长。
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想给学生一滴水，教师就必须具备一桶水。这是不准确的，我们教师要具备一桶清澈新鲜源源不
断的水，这才是我们教师应当具备的。这几天几位辅导教师讲的课就充分印证了这句话。他们用
渊博的科学文化知识旁征博引给学员们讲述深奥的理论知识，讲得通俗易懂，让我们深受启发。
我们应对的是一群对知识充满渴求的孩子，将他们教育好是我们的职责和义务。仅有不断的学习
，不断的提升。不断加强修养才能胜任教育这项工作。

课程改革此刻虽然还处于探索阶段，许多未知的领域需广大教师去进行认真摸索和总结。经过这
几天的培训，认识到我们每一位教师都应进取参与到课程改革中去，不做旁观者，而应去推动它
朝正确方向发展，做一个课改的进取实施者。我想仅有经过全体教师的共同努力，新课程改革就
会遍地生根、遍地开花、遍地结果。这样中华民族将会是一个富有创新本事的民族，并会永葆青
春、永立于世界民族之林。

这次培训资料丰富，学术水平高，充溢着对新课程理念的深刻阐释，充满了教育智慧，使我们开
阔了眼界。虽不能说经过短短几天的培训就会立竿见影，但却也有许多顿悟。身为教师，要把握
新课改的动态、要了解新理念的内涵、要掌握学生的认知发展规律，要在教学实践中不断地学习
，不断地反思，不断地研究，厚实自我的底蕴，以适应社会发展的需要，适应教育改革的步伐。
在今后的教育教学实践中，我将静下心来采他山之玉，纳百家之长，慢慢地走，慢慢地教，在教
中学，在教中研，在教和研中走出自我的一路风彩，求得师生的共同发展，求得教学质量的稳步
提高。在那里，我突然感到自我身上的压力变大了。要想不被淘汰出局，要想最终成为一名合格
的骨干教师，就要不断更新自我，努力提高自身的业务素质、理论水平、教育科研本事、课堂教
学本事等。这就需要今后自我付出更多的时间和精力，努力学习各种教育理论，勇于到课堂中去
实践，相信只要经过自我不懈的努力，必须会有所收获，有所感悟。

教师培训心得体会和感悟500篇二

作为一名人民教师，我有幸参加了xx师范大学承办的小学骨干教师省级培训研修班的学习。在培
训学习期间中，我克服了旅途的劳累和身体的不适，遵守培训研修学习纪律，上课不迟到，不早
退，认真聆听专家学者们的专题讲座及，同时还与各兄弟学校的一线教师进行了充分的交流。虽
然培训只有短短的十天，但是感触良多，收获也不少。下面是我的粗浅体会。

知识是要不断的更新的。特别是科学发展是很快的，知识更新很快，教材的知识总是具有滞后性
，所以尽管教学多年，却总会在教学中发现知识不够用，迫切需要获取相关的新的专业知识。这
次的学习，xx院安排的结合小学教学中各方块知识的重点难点知识的拓展，以及在课堂内外的与
老师们与同行的交流探讨，对原先模糊不清的变得明晰了，为在以后的教学中能更好地把知识传
授给学生们而欣喜。例如，听了xxx老师的xxx课的拓展后，对动作电位的产生、变化等知识更加
明了。听了xxx老师的细胞生物学的课后，对不同类型的蛋白质的合成和运输过程更加清晰。xxx
老师的关于种群的增长及调节的授课，再加上课堂的讨论，原先有争议的问题达成了共识。每个
老师的授课，都有让我有所收获的的地方，很感激这些的老师的认真负责。

每个人每天的时间都是一样的多，为什么别人能做得那么好，取得那么好的成绩，而我就不能呢
？邹寿元老师也是一线老师，相信在华附的教学任务也不轻，为什么能在教学之余不断地进行教
学研究并取得相当不俗的成绩，比如单单是50多篇的论文这一数字就让我们觉得怎么可能做到？
xx老师也是一线老师，很年轻，可是你看他从带学生做课外活动到做综合实践活动到做课题研究
，并出书，所获得的那么多的各级的奖项等等丰硕的成果不得不令人佩服！也许，正如闫德明老
师和肖小亮老师所说的那样：我只是比别人多一点。对，比别人多一点，多一点思考，多一点的
行动，多一点的付出！这就是成功的秘密！做生活的有心人，做教学的有心人，相信每个人都能
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做得更好！

小学教师能做研究？在此之前，总觉得是不可能的，聆听了专家们（如xxx老师）对教研的诠释
，理解到研究可分为基础研究和应用研究，而小学教学研究应属于应用型研究，应定位为解决当
下的实际问题，为提高教育教学质量和服务上所进行的研究。定位清晰之后，打消了我的怀疑，
原来，中学教师也能做研究的。专家们又“手把手”地传授地做研究的基本方法。黄牧航教授的
“教师从职业化走向专门化”以及李娘辉老师的“生物学的研究方法”的专题讲座，为我们打开
了做教研的一扇窗，接下来当我们尝试做课题研究时就可依样画葫芦了。我的信心和热情被激发
出来，是的，要转变观念，不要只想当个教师匠，相信，当我们有了信念，坚持做教学的的有心
人，我们也可以做教研，也可以把教师这一职业做得专业化。

一个人如果总是处在一成不变的环境中，是很容易变成庸散的懒惰的。正如此前的状态，每天忙
着日常的教学工作，忙着备课上课改作业做试题，周而复始，没有时间停下来好好的思考，没有
时间对教学进行深层次的思考，没有总结没有提炼。感谢这次的培训机会，让我能重新回到母校
，做回学生。在今后的教学中，我将立足于自己的本职工作，加强理论学习，转变教育教学观念
，积极实践，促进师生不断进步。

教师培训心得体会和感悟500篇三

通过学校的安排，我参加了本市组织的为期两天的“中小学教师心理健康教育培育”。此次培训
为周六和周日两天，本市各个学校都有安排老师过来参与这一次的培训。这一次市里面组织的教
师培训，邀请来了全国的心理专家xx过来给我们进行培训讲座，专家的培训讲座，令我收获颇丰
。现在将我这两天参与培训的心得体会回报如下：

本次培训的开始并不是给我们传授怎么做，做什么，而是先给我们解释了什么是心理健康。心理
健康并不是什么很罕见的东西，而是一直就隐藏在我们身边的，只是我们平时没有注意而已。我
们平时跟过关注的都是“身体健康”，哟没有感冒有没有哪里碰到了等，但很少回去关心“心理
健康”。心理健康是指我们心理在各种活动的过程中都保持一个积极向上的状态，比如积极的态
度、正确的认识、合理的情感表达等等。

看似很陌生的词组，却有我们息息相关。我们许多的教师在讲课遇到难题的时候，是消极还是积
极对待；面对调皮的学生是生气处理还是冷静处理等等。

专家还通过网络上的各种事故，告诉我们忽视心理健康的危害，以及告知各种事故的心理层面的
原因等等，这些例子让我们认识道理心理健康的重要性。

这一次培训讲座的主要听众，都是来自我们市内各个学校的老师，但是主要的面向对象却不仅仅
是我们在场的教师，还是所有学校的教师，更加是我们自己教的学生。不仅仅是我们到场的教师
需要注意心理健康的问题，其他老师和同学们同样需要关注心理健康的问题。

专家讲，我们这是“小球带打球”，通过这次培训，让我们回去给其他老师和班上的同学进行培
训，呼吁所有人都能够关注到到这个事情上面来。自卑、抑郁、压力大等这种问题现在是十分突
出的，网上经常能够看到有承受不住心理压力自杀自残的例子，这都是自己和身边的人不重视心
理健康所导致的。所以我们教师需要关注身边人的心理健康，还要重视学生们的心理问题，及时
给他们进行疏导。
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心理上面的问题，不像身体上的问题，哪里痛医哪里。心理上的问题是一个长期积累的问题，不
是一朝一夕就能够解决的，需要我们教师需要身边的人长期努力。

我们要关注自己的心理健康，也要关注学生的各种心理状态，是否健康。我们要学会释放压力，
培养一种正确看待问题的方法，学会调节问题矛盾。比如空闲的时候通过各种方式方法去释放压
力，比如通过运动，通过听歌，以及跟人分享自己的心理状态寻求他人的帮助等等。

这一次的培训，让我意识到了，心理健康的重要性，我们平时不能仅仅关注“身体问题”，还要
关注“心理问题”。我们作为一名教师，要重视自己的健康，以及学生的心理状态，加强沟通与
了解，杜绝悲惨事件的发生。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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